



Foto: © Matthias Heschl

Theater-Tipp: „We had a lot of bells“

22. September – 12. Oktober

THEATER-TIPP!

Der Sänger & Performer Damian Rebgetz unternimmt mit „WE HAD A LOT OF BELLS“ (Wir hatten viele Glocken) den Versuch, die Geschichte des Hörens in eine audiovisuelle Zeremonie zu überführen. Es entstehen dabei unerwartete Einsichten in Gemeinschaft, Religion, Politik & Macht ...

SCHAUSPIELHAUS WIEN (Porzellangasse 19) / 22. September – 12. Oktober.

KARTEN & weitere Informationen: www.schauspielhaus.at/we_had_a_lot_of_bells

28/09/2022 20:00 Uhr / Schauspielhaus Wien